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Verfasser: 01-CDU-Ratsfraktion Az:  

Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

28.06.2012 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Planungsrecht für den dauerhaften 

Seilbahnbetrieb 
 
 
Die CDU -Fraktion hatte bereits in der Stadtratssitzung am 25.8.2011 beantragt, alle notwen-
digen rechtlichen Voraussetzungen zum dauerhaften Weiterbetrieb der Seilbahn nach dem 
30.6.2014 zu schaffen. Am 20.12.2011 wurde im Fachbereich IV über das anstehende um-
fangreiche Verfahren unterrichtet. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
1. Wie ist der Sachstand im Bauleitplanverfahren, um einen dauerhaften Seilbahnbetrieb zu 

ermöglichen? 
 

2. Wird das Verfahren rechtzeitig vor Ablauf der temporären Baugenehmigung - 30.6.2014- 
abgeschlossen sein? 

 
3. Wann wird voraussichtlich der Stadtrat von der Wirtschaftlichkeitsbetrachtung der Fa. 

Doppelmayr in Kenntnis gesetzt?  
 

4. Wie ist derzeit die Fahrgastzahl der Seilbahn im Jahr 2012? Wie lag die Zahl im jeweili-
gen Monat des Betriebes? 

 
5. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, die Seilbahn als Verkehrsmittel des ÖPNV 

zu optimieren? 
 

6. Könnte die Anbindung an zusätzliche Parkplätze auf dem Festungsplateau die Nutzung 
als Park & Ride-Verkehrsmittel steigern? 

 
7. Wie ist derzeit die Fahrgastzahl des Schrägaufzugs im Jahr 2012? 

Wie lag die Zahl im jeweiligen Monat des Betriebes (Besucher der Jugendherberge, Mit-
arbeiter der GDKE, usw.)? 

 
 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


